



Sepatu dari Anies untuk Heru Budi

JAKARTA (Poskota) - Kepala Sekretariat Presiden (Kasetpres) Heru Budi Hartono bertemu Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, di Balai Kota DKI, Jalan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Rabu (12/10/2022).

Pertemuan keduanya berlangsung penuh akrab. Ini merupakan pertemuan pertama, sejak Heru Budi ditetapkan sebagai penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, menggantikan Anies yang habis masa bhaktinya pada 16 Oktober 2022.

Heru Budi akan dilantik menjadi Pj Gubernur DKI pada Senin 17 Oktober 2022. Karena itu, pertemuan Anies dan Heru lebih banyak membahas persiapan serah terima jabatan Gubernur DKI.

Seusai pertemuan, Heru Budi bercerita, dia akan dibelikan sepatu baru oleh Anies Baswedan. Sepatu itu akan dia pakai saat dilantik nanti.

"Terus dia (Anies) bilang, sepatunya sudah disiapkan apa belum? Terus saya bilang, saya lupa, belum disiapkan. Ya udah, saya (Anies) beliin," ucap Heru di Balai Kota DKI kepada awak media, Rabu (12/10/2022).

Heru Budi mengungkapkan, materi perbincangannya dengan Anies, yang ringan-ringan saja. Sambil makan siang, keduanya membahas terkait persiapannya untuk dilantik sebagai Pj Gubernur DKI.

"Pak Heru bajunya sudah disiapkan? Sudah. Topinya sudah disiapin? Belum. Nah, beliau bantu beli. Nah itu saja ngobrolnya," tutur Heru menirukan percakapannya dengan Anies.

Tak dipungkiri, ada sedikit hal penting yang diselipkan dalam bincang-bincang singkat tersebut. Salah satunya adalah beberapa hal yang perlu menjadi atensi khusus ketika sudah memimpin Jakarta.

"Tentunya ke depan ada banyak hal. Tadi Pak Gubernur menyampaikan perlu ada atensi, pelayanan yang lebih bagus, dan tentunya tantangan saya, mungkin saya harus atensi dua tahun dan tidak terlepas dari arahan dan bimbingan Pak Gubernur, kemudian seluruh jajaran Pemprov DKI Jakarta, termasuk Pak Sekda," ujar Heru.

Sebagaimana diketahui, Kasetpres Heru Budi Hartono resmi ditetapkan sebagai Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta pengganti Anies Baswedan yang habis masa jabatannya pada pekan depan, 16 Oktober 2022 dan akan dipantik pada tanggal 17

Oktober 2022 mendatang.

Dipilihnya Heru mengalahkan dua nama yang diserahkan Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) yakni Dirjen Politik Pemerintahan Umum Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Bahtiar dan Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta Marullah Matali.

Heru Akan Lanjutkan Program Gubernur Sebelumnya

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, mengaku akan melanjutkan program-program yang telah dijalankan oleh para gubernur DKI Jakarta sebelumnya.

"Jadi Pak Presiden menitipkan, menyampaikan kepada saya secara garis besar ada tiga hal. Yang pertama adalah penanganan banjir, tata ruang, dan kemacetan lalu lintas," ucap Heru, di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (12/10/2022).

Dalam masalah transportasi di DKI Jakarta, Heru mengaku, akan terus melanjutkan program-program yang telah dijalankan oleh para Gu-

bernur sebelumnya. "Terkait dengan kemacetan lalu lintas, sebenarnya DKI itu sudah memiliki blueprint yang bagus. Mulai dari Pak Wiyogo, dilanjutkan Pak Fauzi Bowo, dilanjutkan sampai dengan gubernur sekarang, Pak Anies. Tentunya program itu kita lanjutkan," tutur Heru.

Ia menambahkan, moda transportasi terpadu seperti MRT, juga akan dilanjutkan. Bukan hanya dari Lebak Bulus sampai Kota, tetapi ada dari Pulogadung sampai ke Dukuh Atas.

Selain itu, terkait dengan penanggulangan banjir, Heru juga akan melanjutkan program-program penanggulangan banjir yang sebelumnya telah dijalankan. Heru mengatakan akan berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk mengatasi permasalahan tersebut.

"Semua program gubernur itu mungkin cukup baik. Tinggal nanti volumenya atau penempatannya kita lihat dan yang memprogramkan itu kan dinas-dinas yang sudah berpengalaman," tambah Heru. **(Aldi/johara/Mif)**